

El Ceder La Siberia pone a disposición de cooperativas, empresas y autónomos 2.400.000 euros para ayudas a la inversión

Herrera del Duque, 15 de junio de 2017

Desde el Grupo de Acción Local incrementamos así en 700.000 euros la cifra inicial contemplada en la I Convocatoria de ayudas LEADER, para responder al éxito de la misma.

La Junta Directiva del grupo de acción local CEDER La Siberia, aprobó ayer 14 de junio un aumento de crédito de 700.000 euros en las ayudas contempladas en la I Convocatoria de ayudas LEADER, para la creación, modernización, ampliación o traslado de empresas de la comarca como respuesta al **éxito de la convocatoria presentada el pasado 9 de febrero de este año, cuya dotación inicial era de 1.700.000 euros**; con el objetivo de aumentar las posibilidades de que todos los proyectos que cumplan los requisitos contemplados en la convocatoria, sigan hacia adelante y reciban ayuda.

46 proyectos presentados por un total de 5.500.000 euros que, una vez realizada la revisión de expedientes dentro de los criterios objetivos que marca la convocatoria y normativa de aplicación, pasan a la Dirección General de Desarrollo Rural para su supervisión y control.

La Junta directiva del CEDER, formada por representantes de los ayuntamientos de la comarca, representantes de cooperativas como Montemiel, San Cristobal de Castilblanco o Montes de Siruela, y asociaciones como la Asociación de Empresarios turísticos “Ven a descubrir la Siberia” o la Organización profesional agraria APAG- Extremadura ASAJA; ha resuelto de este modo la convocatoria que mayor respuesta ha recibido por parte del sector empresarial en la historia del CEDER; y que establece dos líneas de ayudas destinadas a incentivar por un lado, la transformación y comercialización de productos agrícola, y por el otro, la creación y desarrollo de empresas y actividades no agrícolas en el medio rural.

La presidenta del CEDER, Rosa Araújo, ha querido agradecer la confianza en el grupo de acción local que evidencia la masiva respuesta a la convocatoria de autónomos, empresas, cooperativas y comunidades de bienes.

Desde el CEDER, seguiremos trabajando con claridad y transparencia para mantener esta confianza, continuar contribuyendo a dinamizar la comarca de la Siberia y canalizar iniciativas que generen empleo y oportunidades.

Por eso impulsamos la Candidatura de La Siberia como Reserva de La Biosfera, porque entendemos que conlleva beneficios sin imponer restricciones o limitaciones, y seguiremos trabajando para que esa candidatura reciba el reconocimiento por parte de la Unesco, y junto al territorio y sus habitantes haremos posible el desarrollo de un Plan de Acción para ayudar a mejorar la calidad de vida en La Siberia.

Gracias por informar.

Para más información:

Rosa Araújo Cabello (Presidenta CEDER La Siberia): +34 - 620 99 34 27

Gonzalo Romero Barba (Gerente CEDER La Siberia) +34 - 625 91 93 63